



理科大生と一緒に自由研究を楽しむ 一緒にやろう！夏休み自由研究

8月6日と8日、ワークラボハケ岳（ベルビア2階）で、チノリカ（公立諏訪東京理科大学学生有志）主催による「一緒にやろう！夏休み自由研究」が行われました。小学3年生～6年生が参加し、硬さの違う3種類のスライムを溶岩に見立てて火山の仕組みを理解する実験、ねるねるねを再現する実験、ピカピカ光るタピオカを作る実験、竹串とスポンジを使ったグラグラタワーを積み上げる実験を体験しました。実験の結果を予想したり、楽しそうに実験に取り組む様子が見られました。



環境美化登山で美しいハケ岳を守りたい グリーンパートナー 合同グリーンパトロール

ハケ岳中信高原国定公園の環境美化に取り組むボランティア「グリーンパートナー」の皆さんが、7月20日に今年度1回目となる合同グリーンパトロール（ゴミ拾いや登山道・案内板の安全確認）を桜平～オーレン小屋～夏沢峠～硫黄岳～オーレン小屋～桜平のコースで実施しました。登山道の周辺でお菓子の包装やティッシュ、土に埋まった空き缶やビンなど多くのゴミを回収しました。美しいハケ岳を守るために、登山の際にはゴミの持ち帰りにご協力ください。また、グリーンパートナーは随時募集中ですので興味のある方は環境課までお問い合わせください。



第25回小津安二郎記念・蓼科高原映画祭イベント 屋外映画上映会 in 蓼科湖

8月26日、27日、蓼科湖畔を会場に、第25回小津安二郎記念・蓼科高原映画祭イベントとして屋外映画上映会が開催されました。子どもから大人まで幅広い世代に楽しんでもらえる作品として、「SING/シング：ネクストステージ」を上映。参加者は、夜空の下、涼しい風を感じながら映画を楽しんでいました。

「第25回小津安二郎記念・蓼科高原映画祭」は、9月17日(土)～9月25日(日)に茅野市民館や新星劇場を会場に開催されます。メインの上映会は3年ぶりの開催です。



行きたい時に、行きたい場所へ行ける移動手段 となることを目指して

AI乗合オンデマンド交通「のらざあ」出発式

8月22日、AI乗合オンデマンド交通「のらざあ」の出発式が茅野市役所で行われ、「のらざあ」の運行が開始されました。「のらざあ」は、スマートフォンのアプリや電話を使って予約すると、AIが最適な運行ルートを設定し、市内の多くの場所から乗車できる乗合交通サービスです。運転ができない学生・生徒や高齢者等の交通手段の確保、まちのにぎわい創出、地球温暖化などの課題解決につながることを期待されます。